

Boletín No. 6

¡Con el corazón! Así vivimos el mes de las maestras y los maestros en el IDEP

La inauguración del seminario ‘Maestras y Maestros Inspiradores’, el apoyo al lanzamiento de la Misión de Educadores y Sabiduría Ciudadana, múltiples reconocimientos y actividades dirigidas a docentes de la ciudad, serán la cuota del IDEP para celebrar el mes del maestro 2020.

A partir del 11 y hasta el próximo 22 de mayo, **el Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico (IDEP), se pone la mano en el corazón para decir ‘Me late profe’**, como un gesto de reconocimiento y gratitud a la importante labor que desempeñan más de 34 mil docentes del sistema educativo oficial del Distrito.

Se trata de un homenaje en el que el Instituto ha incluido **actividades de carácter académico, pedagógico y lúdico, para resaltar el papel decisivo de los docentes** en las transformaciones educativas que se están generando desde el gobierno de la alcaldesa Claudia López, así como el gran aporte que desde allí harán a las nuevas generaciones de niñas, niños y jóvenes de la ciudad.

“Educar es el mayor acto de amor que un individuo puede hacer para la sociedad. ‘Me late profe’ es nuestra forma de decirles desde el corazón que su trabajo es la semilla para vivir una ciudadanía plena, democrática y equitativa. Y como su labor nos enorgullece y nos da sentido, en el Instituto vamos a homenajearlos por su ardua y poderosa labor”, afirmó el director, Alexander Rubio.

‘Maestras y maestros inspiradores’, el plato fuerte

Una de las principales actividades del IDEP enmarcada en esta celebración será la inauguración del seminario virtual ‘Maestras y maestros inspiradores’, que **se realizará el próximo 14 de mayo a las 3:00 p.m., (vía Facebook live del IDEP)**, como preámbulo al Encuentro Internacional de Investigación Educativa que lanzará el IDEP en los próximos meses.

En este seminario confluirán, por un lado, seis maestros colombianos reconocidos mundialmente por el **Global Teacher Prize** entre 2016 y 2020, gracias al gran impacto de sus proyectos de investigación e innovación entre sus comunidades. Y por otro, la maestra María del Carmen Hernández, madre de la Alcaldesa Mayor de Bogotá, Claudia López, y docente con más de 40 años de trayectoria.

“Queremos contagiar a maestras y maestros de la pasión por la investigación y la innovación educativa. Demostrarles que, en nuestras vivencias en las aulas, con nuestros estudiantes, hay grandes oportunidades para generar las transformaciones pedagógicas que requiere el mundo actual”, afirma el docente.

Actividades lúdicas

El homenaje a las maestras y maestros también contará con **dos sesiones abiertas de yoga para aprender a respirar, pensar y actuar como acto de amor**, dirigidas por el director Alexander Rubio, creador de la pedagogía del loto.



Estas sesiones, encaminadas a promover el bienestar de maestras y maestros, especialmente durante la época de confinamiento, se realizarán los próximos 15 y 19 de mayo, y serán transmitidas a través del canal de Youtube del Instituto.

Cultura, arte y entretenimiento

Otro punto de la celebración es el homenaje a la labor docente desde el arte, la cultura y el entretenimiento. Durante estas dos semanas los docentes podrán acceder a una **lista musical con autores como León Gieco**, Mercedes Sosa y Joan Manuel Serrat, a **lecturas en las que figuran la chilena Gabriela Mistral** o el poeta español Gabriel Celaya y a **videos inspiradores como charlas TED**, seleccionadas de manera especial por el IDEP.

Asimismo, se darán a conocer experiencias exitosas de maestras y maestros que gracias a sus proyectos de investigación e innovación fueron premiados por el IDEP en 2019, todo enmarcado bajo la consigna 'Me late profe'. Estos reconocimientos se darán a conocer a través de las cuentas del IDEP en Twitter ([idepbogotadc](https://twitter.com/idepbogotadc)), Facebook (facebook.com/idep.bogota/) e Instagram ([idep_bogota](https://instagram.com/idep_bogota/)).

Apoyo al lanzamiento de la Misión de educadores y sabiduría ciudadana

Como parte del sector educación de la ciudad, el Instituto se unirá al lanzamiento de la Misión de educadores y sabiduría ciudadana, anunciado por la Secretaría de Educación del Distrito para el próximo 15 de mayo.

A este espacio de reflexión, diálogo y análisis pensado para definir la política pública de educación para Bogotá a largo plazo, el IDEP ha contribuido desde su gestación.

El Director informó este será un abrebocas para los planes que tiene el IDEP durante el cuatrienio, que incluyen el fortalecimiento de la labor de los docentes desde su vinculación a grupos de investigación con Minciencias, el fortalecimiento de redes y colectivos, los procesos de formación y los reconocimientos a quienes desarrollen proyectos investigativos e innovadores, entre otros.

¡La educación en primer lugar!

**INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA
Y EL DESARROLLO PEDAGÓGICO**

Elaboró: David Esteban Pineda

Móvil: 3138650583

2630603 Ext.: 108

Bogotá D.C., 5 de mayo de 2020

